

## 芝山小学校田植えて体験学習

5月10日、芝山小学校5年生の児童たちが田植えて体験学習を行いました。当日は、芝山町青年クラブの皆さんに植え方や田んぼでの動き方などを教わりながら、全身を泥だらけにして田植えての大変さや楽しさを学びました。

約1時間かけてようやく1枚の田んぼを植えて終えた児童たちは、慣れない作業にくたくたになりながらも、今までにない達成感を感じる貴重な体験となりました。



1



2



3

- ① どうやって植えればいいのか？
- ② 上手に植えたよ！
- ③ 終わった後は、みんな全身泥だらけ



5

## 観光協会田植えて体験ツアー

5月12日、芝山町観光協会が主催する田植えて体験ツアーが開催されました。集まった約25人の参加者は、(公財)花と緑の農芸財団の皆さんや観光協会のメンバーの方たちに教わりながら田植えて体験を楽しみました。

昼食に用意された特設の流しそうめんでは、がんもどきやトマト、いろいろな果物といった変わったものも流れてきて、子どもたちから大人まで大興奮で楽しみました。



4

- ④ オレンジが取れちゃった(笑)
- ⑤ ハイ、チーズ！
- ⑥ ママがお手本だよ



6

## お米ネットワーク田植えて体験ツアー

5月18日、芝山お米ネットワークと風和里しばやま運営組合米部会が主催する田植えて体験ツアーが開催されました。参加者には常連の方が多く、皆さん手馴れた様子で上手に田植えてを行いました。

順調に田植えてを終えた子どもたちは、疲れた様子も見せずに田んぼの中の生き物探しに夢中になり、いつの間にかカエルなどの生き物を捕まえる小さな探検隊が結成されました。



7



8



9

- ⑦ 転んじゃった…！
- ⑧ 参加者全員で記念写真！
- ⑨ 小さな探検隊
- ⑩ カエル捕まえた！

### 台湾からの訪日教育旅行に伴うホームステイ

5月28～29日、町内で訪日教育旅行に伴うホームステイの受け入れが行われました。台湾にある台中私立大明高中の学生33名が来日し、受け入れた11組のお宅それぞれが日本の手料理や家庭の温かさなどでもてなしました。

最初は、お互いに緊張してなかなかコミュニケーションが取れないこともありましたが、英語や身ぶり手ぶりのジェスチャーを交えて会話することで少しずつ心を通わせ、最終的には、万国共通の「笑顔」があふれる和やで楽しいひと時を過ごすことができました。

初めてホームステイの受け入れをした西海茂子さんの家族の皆さんは「緊張する部分もありましたが非常に良い経験になりました。また、受け入れた生徒からとても上手な絵を描いてプレゼントしてもらい、大切な宝物ができました。」と笑顔で話してくれました。

今回のホームステイでは、人と人のつながりの大切さをあらためて認識し、国際的な交流や異文化に触れることの素晴らしさを実感する貴重な体験となりました。



### Photo Memories ～色あせることのない数々の思い出たち～



①②③④⑤⑥各家庭において、揚げたての天ぷらや肉じゃが、握りたてのお寿司などの日本食の定番メニューが振る舞われました  
⑦手作り手巻き寿司に挑戦！

⑧思い出に残るきれいな花火  
⑨タブレットを使ってコミュニケーション  
⑩しばっくんも一緒に記念写真

⑪別れが名残惜しい…  
⑫最後の記念にみんなで写真撮影  
⑬感謝の気持ちを込めて、台湾の民族舞踊を披露！